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一 般 質 問 発 言 通 告 項 目 一 覧 表 

（平成１９年第２回越前市議会定例会）  

順位 通 告 者 発 言 の 項 目 答弁を求める者 

１  金 子 芳 巧 市長の政治姿勢について 市 長

１ 市民と行政の協働について 

・市民と行政の協働の本旨 

・地域ＮＰＯとテーマＮＰＯについて 

・職員研修について 

・市民の提案に対応する体制について 

市 長

市民生活部長

２  大 久 保 恵 子

２ 環境基本計画について 

Ⅰ 計画全般について 

 ・策定システムについて 

 ・推進体制について 

Ⅱ 個々の政策について 

 １ バイオマス 

 ２ 生ごみの堆肥化 

 ３ 有機農業の推進 

 ４ 森林の整備 

  ① CO₂対策としての森林整備 

  ② 団地化へ向けての対応 

   ５ まちの緑の育成と保全 

市 長

市民生活部長

産業経済部長

建 設 部 長

定率減税の廃止など庶民増税の影響について 

・「三位一体の改革」に対する市民の見解は 

・介護保険料、保育料などへの影響は 

市 長

総 務 部 長

福祉保健部長
３  前 田 修 治

道路補修工事のあり方について 

・補修を必要とする基準、予算の使い方について 

市 長

建 設 部 長

４  中 西 眞 三

市長の政治姿勢について 

① 物資の調達・公共工事の発注は地元事業者を基

本に 

② 住基カード事件とカードは住民に認知されてい

るか。 

③ 自殺者対策と障害者支援は 

④ 郊外の大規模商業施設対策は 

⑤ 新幹線と南越駅周辺整備は 

市 長

５  城 戸 茂 夫

政策評価と重要事業の取り組みについて 

① 政策評価の実施時期と方法について 

② 政策評価の対象となる事業について 

㋑ 総合計画とマニフェストの関連について 

  ㋺ 公共交通機関問題について 

  ㋩ 北陸新幹線について 

  ㊁ 桝谷ダム関連の日野川水資源総合開発事業 

  ㋭ 学校耐震補強について 

  ㋬ 継体大王 1500 年プロジェクト事業について 

 

市 長

教 育 長

企 画 部 長

産業経済部長

建 設 部 長
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順位 通 告 者 発 言 の 項 目 答弁を求める者 

６  三 田 村 輝 士  

行政改革と入札制度改革について 

・一般競争入札の積極的導入について 

・入札監視機能の強化について 

・最低制限価格の導入について 

・総合評価型入札制度の導入について 

・公契約条例の制定について  

市 長

企 画 部 長

監 査 委 員 

７  北 野 光 夫

小学校統廃合について 

・南中山小、服間小統廃合問題の経緯 

・適正規模について 

・市全体の小学校統廃合について 

・校区外入学について 

教 育 長

６５才以上の高齢者への１年間無料バス券配布 

・６５才以上で運転免許を自主的に返納する人に、

コミュニティバス（市民バス）の１年間無料バス

券を配布し、交通事故撲滅とバス利用の促進を図

る。 

企 画 部 長

総 務 部 長

今後の公営住宅の建築様式について 

・同じ階での水平移動  

・エレベータの設置  

・高齢者の３階以上から１～２階の空き室への転

居、又は他の公営住宅の１～２階への転居  

建 設 部 長

訪問と泊まり組み合わせ型や入所型介護施設の増加 

・要介護度１～２から要支援度の人の入れる入所

型介護施設の増加 

福祉保健部長

８  吉 田 慶 一

子育て支援券の発給について 

・出産時に第１子と第２子に各１万円、第３子以

降に２０万円の子育て支援券を発行して、子育て

支援と地元商店街の活性化に取り組む。 

福祉保健部長

北陸新幹線について 

・経過と取り組み 

・中心市街地への交通アクセス 

・総決起大会の開催 

市 長

９  川 崎 悟 司

広域経済圏での地域活性化 

・広域経済圏 

・今立工業団地 

市 長
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順位 通 告 者 発 言 の 項 目 答弁を求める者 

丹南地域総合公園の事業について 

１ 現在までの進捗状況について 

２ 今後の計画について 

市 長

建 設 部 長

学校教育について 

１ 外国人児童生徒への取り組みについて 

市 長

教 育 長

自治振興会について 

１ 自立と協働について 

２ 特別事業について 

市 長

市民生活部長

１０  題 佛 臣 一

耐震化計画について 

１ 耐震化事業の予算について 

２ 学校の統廃合について 

市 長

教 育 長

建 設 部 長

新市の行政上の連携並びに市民との融和について 

・人事異動の配慮 

・職員の残業について 

・職場環境への改良 

・部内庶務に関する報道について 

・継体天皇記念事業への対応 

・災害時の中での対応は 

企 画 部 長

総 務 部 長

花筐公園の将来と活用について 

・将来の拡大、発展の時には、「花筐薪能」、「も

みじまつり」を市との共催事業に 

市 長

国道８号線の動きをうけて 

・現在の８号線の動きと将来を見据えて 
市 長

１１  福 田 往 世

庁舎建設について 

・学校耐震と庁舎建設を同時に着手すべき 
市 長

妊産婦に優しい環境作りの推進について 

・「マタニティマーク」の活用を 

・妊産婦に対する配慮の具体策について 

福祉保健部長

乳がん対策について 

・マンモグラフィー検診の実施状況は 

・受診の周知・啓蒙は 

福祉保健部長

「ＡＥＤ」の活用について 

・ＡＥＤの活用状況は 

・ＡＥＤの設置場所の周知は 

・講習会の開催について 

福祉保健部長

ごみの削減について 

・マイバック運動の推進について 
市民生活部長

１２  関  利 英 子

市民に開かれた市役所 

・市役所の電話が「非通知」の理由 

・公用車に市のマーク・名前がない理由 

・越前市のガイドブックの作成を 

企 画 部 長

総 務 部 長
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順位 通 告 者 発 言 の 項 目 答弁を求める者 

教育委員会のあり方について 

・服間小、南中山小の給食に関する現状認識につ

いて 

 ・現場情報の収集方法の問題点 

 ・検討委員会について 

 ・自校式給食室設置予算 

 ・請願採択をどう受けとめているか。 

 ・教育委員会の在り方とは 

 ・南中山小学校の校舎、体育館改築について 

 ・住民との合意形成方法に問題はないか。 

 ・適正な教育環境とは 

市 長

教 育 長

１３  細 川 か を り

税源移譲について 

・所得税、住民税の税率変更及び定率減税廃止に

よる市の税収増加の見込みは 

企 画 部 長

１ 自治体本来の役割である「市民の命とくらしを

守る」対策について 

① 住民税大増税に対する負担軽減対策について 

② 国保税の減免と資格証明書問題について 

③ 多重債務者問題について 

市 長

総 務 部 長

市民生活部長

１４  玉 村 正 夫

２ 市職員の勤務評定制度への“成果主義”導入に

ついて 

・成果主義が公務職場になじむものなのか。 

市 長

総 務 部 長

 


